
1(9番)
　西村　和子

1 (1) 市が発行する証明書の手数料や施設利用料等の改定はあるか

(2) 所得が少ない市民への影響が大きいと考えられるが、その方たちへの
支援策等を考えているか

(3) 市内中小業者の対策・支援はどのように考えられているのか

(4) 消費税１０％への引き上げに伴う市の財政への影響はどれくらいの金
額となる見込みか

(5) 上記の金額は３１年度予算ではどのように反映されるか

2 福祉・医療制度のは
ざまについて

(1) ４０歳以上であれば受けられる介護保険サービスが年齢との関係で受
けられない方への支援は考えられるか

2(12番)
　中山　雄夫

1 児童虐待の対応につ
いて

(1) 児童虐待が社会問題化しているが、当市の児童虐待に対する現状と今
後の課題は

2 小中学校への携帯電
話やスマホの持込み
対応について

(1) 小中学校へのスマホ等の持込を認める気運に有るが、当市の見解は

3(8番)
　山本　加奈子

1 (1) 投票所が変更になった行政区があるが、地元との協議はどのように行
われたのか

(2) 期日前投票や当日の投票会場が遠い地域については、各出張所や公民
館を利用する事も検討してはどうか

(3) 期日前投票で、ワゴン車に記載台と投票箱を載せた「移動期日前投票
所」の導入を検討してはどうか

2 二日市地域のまちづ
くりについて

(1) 旧庁舎跡地利用を含めた二日市地域のまちづくりは、地域コミュニ
ティと連携を図るとされていたが現状を伺う

(2) 旧水道局跡地や旧ジャスコ跡地利用についても地域コミュニティと連
携を図り検討されるのか

(3) 跡地利用の検討の際、つどいの広場「つくしのこ」は駐車場不足の
為、移転も含め検討してはどうか

4(1番)
　古賀　新悟

1 (1) 今年度４月における第１号被保険者数と、生活困窮減免の対象になる
被保険者数は

(2) 実際にこの減免制度を受けている人数は

(3) 減免制度の周知について、どうやっているのか

2 子どもの医療費につ
いて

(1) 「子ども医療制度」が果たしている役割は

(2) 通院費の助成を１５歳まで引き上げた場合の費用は

(3) 医療費の助成を１８歳まで引き上げた場合の支給対象人員と費用は

3 上下水道料金につい
て

(1) 本市の水道事業経営が財政的に安定しているとの認識はあるか

(2) 市民生活が苦しくなるなかで上下水道料金の見直しは行わないのか

5(7番)
　宮﨑　吉弘

1 (1) 来庁者数はどれくらいか

(2) 市民から新庁舎について意見や要望が出されているのか。また、それ
らをどのように活用されていくのか

(3) 市民にとって集いやすい庁舎でなければならないが市の見解は

6(17番)
　辻本　美惠子

1 (1) 地域における防災を、どのようにすすめているか

(2) 避難所運営マニュアルの策定について、どのように考えているか

2 介護保険総合事業に
ついて

(1) 訪問型サービスにおいて、ボランティア主体のサービスはどのように
なっているか

(2) 通所型サービスにおいて、ボランティア主体のサービスはどのように
なっているか

(3) 介護予防・日常生活支援の取り組みは、どのようにすすめられている
か

3 (1) 筑紫野市こども条例が制定されてから、子どもの権利救済委員の活動
状況はどうなっているか

(2) 筑紫野市こども条例や子どもの権利救済に関する周知に、どのように
取り組まれているか

(3) 子どもたちが相談しやすい場所を検討できないか

4 (1) 現在の待機児童はどのような状況か

(2) 解消に向けて、どのような取り組みをされているか

介護保険料について

投票率向上の取組み
について
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7(15番)
　田中　允

1 (1) 平成３１年度の待機児童の見通しはどうなっているのか

(2) 本年度の決算審査の中で、光が丘幼児園で定数に対して現員（受入
数）が少なかったが要因は何か。市の対応は

2 (1) 現在、筑紫野市に在住する外国籍の方の実数は（国別）

(2) 外国人の雇用拡大にともない、どのように対応されるのか

外国人労働者の受け
入れ拡大が決まった
が市の対応は

保育所待機児童の実
態と今後の対策につ
いて
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